校 報



八雲小学校 IP



<学校教育目標> きたえる子 学ぶ子 思いやる子

第4号 令和元年6月28日発行 電話 63-2101

検索ワード / 八雲小学校

行事で子供を「伸ばす」

https://www.town.yakumo.lg.jp/site/yakumo-es/

校長 小野俊英

運動会の話をすると、とても前のことのように思えてし まいます。それほど、運動会後も学校では濃密な時 間を教師も子供たちも過ごしているということでしょうか。

今年は, 校長としてとても難しい実施可否の判断で した。「雨」ではなく「雷」への危機管理を迫られたから です。結果、1日遅れとはなりましたが、好天に恵まれ 無事運動会を終了できたことが何よりでした。

また、保護者の皆様の協力により、トラブルもなく座 席の確保ができたこと。終了後のごみやたばこの吸い 殻もほとんどなかったこと。また交通警備員からは、違 法な駐車もなく、とても協力的であったことなど、うれし い報告もありました。とても幸せな気持ちです。

さて, 自身の運動会の思い出は, 運命走の網(ぐり の練習成果で2位になったこと。係活動の放送委員 での充実感。そして、運動会にのみ食べることのでき た当時の高級スィーツ,バナナ。お弁当のいなり寿司 とそうめん。ここまででわかるように、肥満児だった私に とっての運動会は、徒競走への期待感はゼロでした。 それでも,自分の輝ける場所があり,青空に翻る万国 旗の光景とともに充実した記憶がよみがえります。

思えば昔は春に加え,秋にも運動会がありました。 今は春に運動会を行う学校がほとんどです。春に運 動会を行うことの目的の一つに、「集団行動」への意 識付けがあります。学年が変わり学級や担任が変わ った子供たち。特に新しく仲間入りした1年生。みんな で行動すること。みんなで何かをやり遂げることを実行 動で学び,この後の1年間の学校生活に生かすこと においても大切な行事です。

ですから,学校では,時には走ること以上の時間を, 団体行動や係で協力することの指導。低学年の手

助けを高学年が行うことなどの指導に費やします。写 真のように開会式でしっかりと話を聞くという何気ない 場面も,集団行動を意識する指導があって初めて成 り立っているのです。

こうした行事のたびに子供は大きく成長してくれます。 ですから、よく「行事で子供が伸びる」ともいわれます。 しかし、正確には、どのようにどうやって伸ばすのか、教 師の働きかけがあって子供は伸びるのです。正しくは 「行事で子供を"伸ばす"」であると私は思っています。

子供たちが主役の行事ですが、教職員のこえた 指導の成果を, 今後の行事の時に保護者の皆様に も感じていただけると、とてもうれしく思います。

さて,その運動会も,学校の授業時数の確保のた め午前開催とする学校も出てきています。弁当作りが 大変という観点ではなく、子供の成長のための教育に とって何を大切にするかという観点で、保護者の皆様 の意見も聞きながら、その在り方を検討したいと考えま す。PTA 役員会でアンケート実施の助言をいただき、 皆様のご意見をお伺いすることといたしました。



見事な開会式の整列の風景

車での送迎ルールについて

このことについて,6月26日(水)より,送迎時のルールのお願いをしており,別 にお便りを配付しています。 町議会や新聞でも取り上げられており、子供の安全確保の ための措置ですので、送迎の際はお守りいただけるようご協力をお願いいたします。配 付したお便りのカラー版は本校ホームページに掲載しております。

一部路上に一時停止して乗降する車がいることと、指定の場所までの保護者の付き添 いが少ないことはありましたが、おおむねルールを守っていただき感謝いたします。

なお,本校の**登下校は,原則,徒歩での通学**としています。子供の体力づくりの観点 からも、趣旨を理解いただきご協力を重ねてお願いいたします。



---学校 HP がリニューアルし、URL が変更になりました。「八雲小学校」で検索してくださいし

大津波を想定し屋上へ ~避難訓練~

今回は津波を想定しての避難訓練でした。全校児童が屋上に避難 します。「お」(押さない)「は」(走らない)「し」(しゃべらない) 「も」(もどらない)の合言葉を意識して訓練に臨みました。

残念ながら訓練中にお話をしてしまった児童もいたようです。次 の避難訓練でこの反省を生かしてほしいものです。

9月1日(日)には保護者への引き渡し訓練が行われます。ご協力をお願いします。

じっくりと描きます・・・~写生会月間~

6月は全校写生会月間です。今年の各学年の題材は以下のようになっています。

1年:消防車 2年:牛 3年:ショベルカー 4年:桜の木(総合体育館) 5年:八雲神社 6年:校舎

1年生は、八雲小学校の駐車場で消防車をかきました。いつもは間近に見ることのない消防車をよく観察してかいていました。

完成した作品は、8月27日(火)より校内で掲示します。9月1日(日)の日曜参観日には全員の作品が展示されております。ぜひお子さんの力作を見にご来校下さい。



出来上がったら、先生方 にアドバイスを求める人の 行列ができていたんです。 大変意欲的な1年生。完成 が楽しみですね!

ありがとうございました ~家庭訪問終わる~

6月10日(月)から家庭訪問が行われました。 お忙しい中、お時間を作っていただきありがとう ございました。短い時間ではありましたが、今後 の指導に役立ててまいります。

この機会に限らず、気になることがありましたら 学校に連絡をいただければと思います。

アンコールもかかりました ブラスバンド部初演奏!

6月21日(金)に八雲神社祭典にてブラスバンド部の演奏がありました。新入部員が入ってから初の演奏となりました。たくさんの方に見ていただき、ありがとうございました。部員にとって、とても良い経験になったと思います。次は、9月8日(日)の健康まつりで披露します。お時間がある方はぜひお越しください。



7月行事予定

1日(月) 放課後学習

2日(火) 2年防犯教室 耳鼻科検診 (3・4年 あおぞら)

3日(水) 修学旅行(~4日まで)

5日(金)6年回復休暇

8日(月) 放課後学習

9日(火) 6年防犯教室

11日(木) 眼科検診(3・4年) 4年防犯教室

12日(金) 歯科検診(3-3, 4-3) 委員会

15日(月) 海の日

18日(木) 宿泊研修(~19日まで)

22日(月) 授業参観・学級懇談会 5時間授業

26日(金) 全校朝会 大掃除

27日(土) 夏季休業開始

(~8月19日(月)まで)

29 (月)・30日 (火) 夏休み学習会

